



Consejo de Seguridad

Distr. general
8 de octubre de 2018
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 7 de octubre de 2018 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Esta mañana, el pueblo de Israel fue testigo una vez más del reciente auge del terrorismo palestino que, sin lugar a dudas, ha sido resultado de la política de incitación que lleva a cabo la Autoridad Palestina.

Un terrorista lleno de odio y armado con una metralleta disparó contra Kim Levengrond Yehezkel y Ziv Hajbi, dos padres jóvenes que trabajaban en la zona industrial de Barkan, lugar que simboliza la coexistencia entre israelíes y palestinos. Después de amarrar a Kim y Ziv, el terrorista disparó contra ellos, tras lo cual prosiguió su brutal ataque e hirió a otro civil israelí antes de evadirse de la zona con sus armas. En el momento de redactarse la presente carta, el terrorista seguía en libertad.

Este atentado terrorista es solo el último de docenas de recientes atentados terroristas provenientes de la Ribera Occidental. Existe un vínculo directo entre esos ataques y la exposición de los terroristas a los mensajes de violencia y odio contra los israelíes que lanza la Autoridad Palestina.

La Autoridad Palestina, dirigida por Mahmoud Abbas, debe cesar y prevenir, con todo su poder, la continuación de esta incitación extrema que tiene lugar de manera periódica en zonas que se encuentran bajo su control. En lugar de tratar de aleccionar a Israel y hacer caso omiso de las propuestas para llevar la calma a la región, Abbas debe adoptar una postura clara y firme contra el terrorismo y la incitación, incluido el pago a los terroristas y a sus familias por el asesinato de israelíes inocentes. Este incentivo financiero no hace sino alimentar nuevos actos de violencia, como hemos visto esta mañana en la planta de Barkan. Solo poniendo fin al sistema de incitación y recompensas se podrá poner fin al terror.

Lo insto a que condene inequívocamente este atentado terrorista. Esa la responsabilidad del Consejo y su deber con el Oriente Medio y el mundo, en particular y sobre todo con los niños que perdieron a uno de sus padres esta mañana.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Danny **Danon**
Embajador
Representante Permanente

